

# *Dance Magazine décerne son Prix 2020 à Carlos Acosta*

---



**Carlos Acosta détient également le Prix National de la Danse**

La Havane, 24 septembre, (RHC).- La revue Dance Magazine a décerné son Prix 2020 au danseur cubain Carlos Acosta.

Par ce Prix Danse Magazine reconnaît la brillante carrière du danseur cubain sur la scène internationale et son engagement envers le développement de la danse dans son pays.

Considéré depuis sa création en 1954 comme l'une des distinctions les plus appréciées dans ce domaine à l'échelle planétaire, Carlos Acosta est le troisième Cubain à la mériter après Alicia Alonso, en 1958 et José Manuel Carreño, en 2004.

Carlos Acosta détient le Prix national de la danse 2011 et le Benois 2011. Il a reçu le Prix national de la danse au Royaume-Uni en 2014 et, en 2018, le Prix Queen Elizabeth II Coronation Award.

Ce n'est pas par hasard que les lauréats de l'édition 2020 reflètent dans la couleur de leur peau la pigmentation de leurs ancêtres africains. Le Dance Magazine a commencé son verdict avec les mots suivants : « Cette année, à la lumière des profondes réflexions sur l'égalité raciale inspirées par le mouvement Black Lives Matter, le comité de sélection a décidé d'examiner de près les personnes que le magazine a honorées au cours des sept dernières décennies. Comme prévu, la liste est très

majoritairement blanche. Bien qu'elle se soit diversifiée ces dernières années, de nombreux artistes noirs brillants ont été trop longtemps laissés de côté».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/234994-dance-magazine-decerne-son-prix-2020-a-carlos-acosta>



**Radio Habana Cuba**